

## Activité 5

Comme conduire une voiture par Patrick Molicard-Chartier

Dans le domaine du développement pédagogique, un concept qui s'apparente bien à la conduite d'une voiture est celui de la "zone proximale de développement" (ZPD) de Lev Vygotsky.

La ZPD fait référence à la différence entre ce qu'un apprenant peut faire sans aide et ce qu'il peut faire avec l'aide d'un enseignant d'une personne plus compétente. La conduite d'une voiture nécessite une série de compétences qui doivent être apprises progressivement. Un débutant ne peut pas immédiatement conduire dans des conditions de trafic complexes ni être capable de conduire une voiture de haute performance. On commence par des pratiques dans des environnements contrôlés, avec l'aide d'un instructeur, et une voiture simple à conduire. Ensuite on progresse vers des compétences plus avancées et une conduite plus autonome.



Cette image intitulée, [« 488 gtb vs 458 »](#) par [Westbroek](#), est utilisée avec la permission PDM 1.0 DEED (Public Domain Mark 1.0 Universal)